



380 m<sup>2</sup>

Réf. MZILOAP019

10 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette belle villa familiale entièrement rénovée dans un double domaine sécurisé offre de belles prestations et est idéal pour des vacances en famille. Elle offre 5 chambres et ses 5 salles de bain en suite, un bel espace jeux intérieur et extérieur pour les enfants, piscine avec son petit bassin (idéal pour les enfants), tennis, mini-golf, table de ping-pong et panier de basket. Au calme et à quelques minutes en voiture du village de Mougins dont vous avez la vue depuis le 1er étage de la villa.

This perfect and fully renovated family home is located in a double secured private Domain and offers high quality fittings. It is the perfect location for your family holidays. It offers 5 bedrooms and 5 ensuite bathrooms, inside and outside games for children, swimming pool with an additional small pool (perfect for children), tennis court, mini-golf, ping-pong table, basket. It is located in a quiet area, a few minutes driving to the village of Mougins.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE M**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)